

شهادة فحص المركبة Test Certificate

✓ Pass / ناجح

استمارة المركبات
Vehicle Registration



RTA

Start Time:	11:25	وقت البدء:
End Time:	11:27	وقت الانتهاء:
Lane:	03	رقم الحارة:
Token No.:	145	رقم التذكرة:
Attempt No.:	1	رقم المحاولة:
Number of Prints:	1	عدد مرات الطباعة:

Certificate Number:	6 SHA 2025 25023688	رقم الشهادة:
Inspection Date:	29-04-2025	تاريخ الفحص:
Certificate Validity Date:	28-05-2025	صلاحية الفحص:
Certificate Print Date:	29-04-2025	تاريخ طباعة الشهادة:
Services:	Transfer Test فحص التحويل	الخدمات:
Vehicle Testing Partner:	Shamil شامل	شريك فحص المركبات:
Vehicle Testing Centre:	Shamil Muhaisnah شامل محيصنه	مركز الفحص:
Total Time Taken:	2 min 32 sec	مدة الفحص:
Appointment Reference No.:	--	رقم موعد الفحص:

بيانات المركبة / Vehicle Details

Plate Details:	--	بيانات اللوحة:
Chassis No.:	5YJ3E1EA8MF048097	رقم القاعدة:
Vehicle Type:	TESLA تسلا	نوع المركبة:
Vehicle Model:	MODEL 3	تفاصيل النوع:
Vehicle Class:	Light Vehicle مركبة خفيفة	فئة المركبة:
Body Type:	SALOON صالون	نوع الهيكل:
Fuel Type:	Battery-Electric Motor بطارية-محرك كهربائي	الوقود:
Color:	Gray رمادي	اللون:
Driving Direction:	Left Hand Side يسار	اتجاه عجلة القيادة:
Dimensions(H x W x L):	-- x -- x --	الابعاد(أ x ع x ط):
Current Odometer Reading:	76591 Kms / كيلومتر	قراءة العداد الحالية:
Origin:	United States الولايات المتحدة	بلد الصنع:

Gear Type:	Automatic أوتوماتيك	ناقل الحركة:
Engine No.:	NIL	رقم المحرك:
Axles No.:	2	عدد المحاور:
No. of Doors:	4	عدد الأبواب:
G. V. W.:	2400 Kgs / كجم	الوزن الاجمالي:
Empty Weight:	1672 Kgs / كجم	الوزن فارغة:
Model Year:	2021	سنة التصنيع:
Horsepower:	--	قوة المحرك:
Cylinders:	0	عدد الأسطوانات:
No. of Seats:	5	عدد المقاعد:



▲ This is to confirm receipt of One Hundred and Twenty Dirhams (120) AED only for the services mentioned.
▲ The data provided in this certificate regarding the annual consumption rate of the vehicle is based on estimated and indicative calculations and is not definitive data.
This certificate is used exclusively in the technical licensing process for vehicles. It should not be valid or used for any process including selling or buying purposes other than vehicle licensing process. The issuing entity shall not bear any liability for using this certificate for any purposes other than those it was issued for. This certificate is valid for one transaction only for 30 days from the date of inspection.

هذا لتأكيد استلام (120) فقط مائة و عشرون درهما إماراتيا لا غير مقابل الخدمات المذكورة.
البيانات الواردة في هذه الشهادة بخصوص معدل الاستهلاك السنوي للمركبة مبنية على حسابات تقديرية واسترشادية وليست بيانات قطعية.
تستخدم هذه الشهادة حصرا في العمليات الخاصة بالترخيص الفني للمركبة. ولا يمكن استخدام هذه الشهادة لأي عمليات أخرى بما في ذلك أغراض البيع أو الشراء خلاف عملية ترخيص المركبة. لا تتحمل الجهة المصدرة أية مسؤولية جراء استعمال هذه الشهادة لغير ما أصدرت من أجله. هذه الشهادة صالحة لإجراء معاملة واحدة فقط خلال 30 يوم من تاريخ الفحص.

شامل
Shamil

شهادة فحص المركبة Test Certificate



Payment Details / تفاصيل الدفع

Inspection Performed by:	20857	تمّ الفحص من قبل :
Service Name:	Transfer Test فحص التحويل	اسم الخدمة :
Attempt No.:	1	رقم المحاولة :
Parking Slot No.:	--	رقم الموقف :

Transaction Number:	25023688	رقم المعاملة :
Payment Method:	Cash نقدي	طريقة الدفع :
Total Service Fees:	120 AED Paid On 29/04/2025 120 درهم وتم الدفع في تاريخ 29/04/2025	إجمالي رسوم الخدمة :
Received by:	MUHAMMAD ALTAF RANA ABUL RASHEED محمد الطاف رنا عبدالرشيد رنا	تم الاستلام من :



▲ This is to confirm receipt of One Hundred and Twenty Dirhams (120) AED only for the services mentioned.
▲ The data provided in this certificate regarding the annual consumption rate of the vehicle is based on estimated and indicative calculations and is not definitive data.
This certificate is used exclusively in the technical licensing process for vehicles. It should not be valid or used for any process including selling or buying purposes other than vehicle licensing process. The issuing entity shall not bear any liability for using this certificate for any purposes other than those it was issued for. This certificate is valid for one transaction only for 30 days from the date of inspection.

▲ هذا لتأكيد استلام (120) فقط مائة و عشرون درهماً إماراتياً لا غير مقابل الخدمات المذكورة.
▲ البيانات الواردة في هذه الشهادة بخصوص معدل الاستهلاك السنوي للمركبة مبنية على حسابات تقديرية واسترشادية وليست بيانات قطعية.
تستخدم هذه الشهادة حصراً في العمليات الخاصة بالترخيص الفني للمركبة. ولا يمكن استخدام هذه الشهادة لأي عمليات أخرى بما في ذلك أغراض البيع أو الشراء خلاف عملية ترخيص المركبة. لا تتحمل الجهة المصدرة أية مسؤولية جراء استعمال هذه الشهادة لغير ما أصرت من أجله. هذه الشهادة صالحة لإجراء معاملة واحدة فقط خلال 30 يوم من تاريخ الفحص.

